

Ejército Continúa el Rastreo en San Vicente

Fuerzas combinadas de la Quinta Brigada de Infantería, Destacamento Militar No. 2 y Batallón Atlacatl, con apoyo de la FAS, continuaban ayer el rastreo, búsqueda y destrucción de campamentos terroristas en un amplio sector de San Vicente, informan fuentes militares.

Las acciones se iniciaron a principios de semana con el clásico sistema "envolve" para después desarrollar el "yunque y martillo". De acuerdo con los primeros informes, uno de los reductos más vigilados por los terroristas era el campamento localizado en el cantón San Jacinto de la Barrera, cerca de Santa Clara. El Servicio de Inteligencia del ejército sabía que allí se encontraba un importante polvorín terrorista y las unidades de la FAS lo bombardearon hasta destruirlo.

Enseguida, las tropas rastrearon el área y encontraron nueve subversivos muertos que eran los que se quedaron dando vigilancia y protección al campamento en los tatus, en donde se encontraron además muchas armas, explosivos, viveres y medicinas.

La operación, que es denominada "Teniente Coronel Mario Azenón Palma",

se desarrolla en las faldas del Volcán de San Vicente y entre los pueblos de Santa Clara, Santo Domingo, San Esteban Catarina, San Sebastián, San Pedro, San Felipe y sus cantones y caseríos.

Hasta este momento, se informó que las fuerzas

combinadas del ejército han logrado la destrucción de varios campamentos y han resultado numerosos subversivos muertos.

Mientras tanto, se indicó que alrededor de setenta y cinco terroristas que huían

—Favor pase a la página 29.

Duarte y Ungo Sostienen Reunión en Venezuela

Guillermo Manuel Ungo, el líder del Frente Democrático Revolucionario de El Salvador, vino a Venezuela al acto de proclamación de la candidatura de Jaime Lusinchi. Se entrevistó con AD, con COPEI, la izquierda, y hay quien dice que hasta con Luis Herrera Campins y José Napoleón Duarte, con quien coincidió en nuestro país. Destacó que sólo un amplio diálogo y un entendimiento pluralista, liberado de la tutela de los Estados Unidos, puede permitir una salida democrática en su país. Se manifiesta preocupado por el posible regionalización del conflicto a toda Centro América.

Vino a Venezuela invitado por Acción Democrática, para la proclamación de Jaime Lusinchi como

candidato presidencial de la socialdemocracia. ¿Casualmente? El se limita a sonreír cuando se le preguntan: ha coincidido con la presencia de José Napoleón Duarte, el ex presidente democristiano de El Salvador; ha realizado un conjunto de contactos bilaterales con Acción Democrática, Copel y con sectores de la izquierda; tuvo largas conversaciones con

—Favor pase a la página 22.

Rumórase que han Pedido Renuncia a Serrano

Ayer trascendió en círculos políticos de esta capital, que el Presidente de la República, Dr. Alvaro Magaña, le ha pedido la renuncia al Subsecretario de Educación, profesor Roberto Serrano, a raíz del caso en que se ha visto envuelto por la detención de su esposa, la profesora María Lidia Escalante de Serrano, acusada por la Policía de Hacienda de pertenecer al Partido Comunista Salvadoreño y a la alta dirigencia de la agrupación terrorista FPL.

Como es del dominio público, la profesora de Serrano fue capturada por 22 profesores más cuando se encontraban reunidos el sábado por la mañana en la escuela "República Federal de Alemania", y les decomisaron propaganda subversiva, según el parte de la mencionada policía.

—Favor pase a la página 17.

PCN Realiza hoy el Foro Sobre la Ley Moratoria

Hoy a las 9 de la mañana se realizará en el hotel Camino Real, el foro a nivel nacional con la participación de todos los sectores, sobre el proyecto de la Ley Moratoria presentado por el PCN, en la Asamblea Constituyente.

"Invitamos a todos los sectores interesados en la problemática nacional, interesados en resolver la crisis actual, al foro que realizará el PCN sobre el proyecto de la Ley Transitoria para la Normalización y Estabilización de Créditos con períodos de gracia, que es conocida como Ley Moratoria", in-

forma el Lic. Hugo Carrillo, Vicepresidente de la Asamblea.

Dijo que "queremos ampliar discusiones sobre el tema, de parte de todos los sectores. El propósito del PCN en su nueva perspectiva, es que todos se pronuncien, en pro o en contra, para que mediante sus observaciones del proyecto se saquen conclusiones positivas, para que esta ley sea más funcional, que abarque más espacio y que sea más consistente".

Agrega que participarán en el foro la ASI, Cámara

Calles de Colonias de Ilopango Parecen Playas

Las calles principales de las nuevas colonias al sur de la Santa Lucía, más parecen playas por la cantidad de arena y piedra con que están cubiertas, que arterias de acceso. Todo el ripio y lodo baja del Cerro de San Jacinto.

Los residentes en Bosques del Matazano No. 1, Valle Nuevo 2 y 1 son los más afectados a tal grado que los vehículos no pueden circular por la zona por las grandes piedras y volcancos de lodo a lo largo y ancho de la vía. En los últimos días, dicen los vecinos, no han podido ni abrir las puertas que dan a la calle por todo el lodo acumulado durante la noche. Las cunetas y los tragantes están tapados en su totalidad, lo cual no permite que el agua corra en las

—Favor pase a la página 15.



QUEDARAN LIBRES HOY. — El abogado José Miguel Rivera Velado (izquierda); el médico Carlos Roberto Montalván Sanabria (centro) y la doméstica Evangelina Escobar Rodríguez, quedarán libres hoy al comprobarles la Policía de Hacienda que se relacionaron circunstancialmente con el profesor Roberto Zuleta Osorio, quien reveló el sitio de una casa de seguridad de las FPL, donde fueron detenidas las tres personas, según el informe oficial.



INFORMAN DE CONGRESO. — Para informar de la celebración del Congreso Nacional sobre la Inflación, se realizó una conferencia informativa organizada por la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de El Salvador, el Colegio de Contadores Públicos Académicos y el Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas. El evento se desarrollará el 16, 17 y 18 de septiembre en Hotel Camino Real.

Casos de Leucemia ya se Curan Afirman Médicos

El avance de la medicina es tan rápido, dice el Dr. Carlos Sebastián Oliva, Presidente de la Sociedad de Medicina Interna de El Salvador, que es necesario conocer sus avances modernos y adaptarlos a nuestro medio, que ofrece particulares características.

INTERCAMBIAR CONOCIMIENTOS

Agrega que se ha proyectado el V Congreso Internacional de Medicina Interna para intercambiar conocimientos de los especialistas salvadoreños con los de Guatemala y Honduras, países que presentan iguales situaciones socioeconómicas con las de nuestro país, por lo que será de beneficio mutuo la aplicación y adaptación de nuevos conocimientos y técnicas a nuestros pacientes.

En el Congreso participarán, incluyendo a nuestros especialistas en medi-

cina interna, las sociedades similares de Guatemala y Honduras, además de las sociedades relacionadas con la especialidad.

Los objetivos de la reunión de médicos internos son, la actualización del gremio médico mediante conferencias magistrales, reportes y mesas redondas; elevar el nivel de conocimiento médico, ya que éste incide

positivamente en la calidad de atención del paciente en general.

CURACION COMPLETA DE LA LEUCEMIA

El Dr. Federico Sánchez, especialista en Hematología, de Guatemala, tratará temas sobre las enfermedades de la sangre y presentará una Conferen-

—Favor pase a la página 15.

Mercado Sobre Ruedas hoy en Capital y Soyapango

Las colonias 5 de Noviembre y Atlacatl, de San Salvador, y los repartos Los Santos y Guadalupe, de Soyapango, serán visitados hoy por el Mercado Sobre Ruedas, se informa a EL DIARIO DE HOY.

En las dos colonias de San Salvador las ventas estarán ubicadas en la 29 calle oriente, bajo la pasarela del INFRAMEN, y en Soyapango, en avenida Morelos, entre calles Xochimilco y Monterrey.

Este sistema de ventas de comestibles, que ha sido reactivado por el MAG atendiendo solicitud de la ciudadanía, ofrece a las amas de casa los

artículos indispensables de la dieta popular a precios favorables.

El propósito del Mercado sobre Ruedas es el de proveer a los consumidores de alimentos básicos para el tiempo que sea conveniente y vender los productos a precios que abaraten el costo actual de la vida.

El arroz, frijoles, maíz, productos lácteos, huevos, pescado fresco, verduras, legumbres, manteca, aceite comestible, miel de abejas y otros artículos de consumo familiar, se ofrecen a los compradores en sus propios lugares de residencia.

Desfavorables Opiniones Sobre Caso de Asamblea

Duros comentarios se escucharon ayer en los recintos de la Asamblea Constituyente y en otros lugares de la capital, debido a que la sesión plenaria de anteaer se desarrolló con insultos personales entre diputados y de partidos, hasta con el epílogo de intentar sacar armas de fuego.

Durante las fuertes discusiones salió a relucir el caso de los 22 maestros capturados recientemente; se mencionó al Subsecretario de Educación, Prof. Roberto Serrano y los diputados del PDC y PCN, se echaron las culpas mutuamente sobre la actual situación económi-

ca y política del país.

Un diputado dijo que "aquí se dan leyes como un soplo", al referirse a la aprobación del anteproyecto de exención de derechos de importación para los productos extranjeros que se exhibirán en la X Feria Internacional, especialmente los licores.

El diputado José Napoleón Bonilla dijo que "los de Acción Democrática tiran cascarrutas para que resbalen los diputados y aquí se arme la de San Quintín".

Barrios Amaya expresó que para que el país busque la recuperación, no se

—Favor pase a la página 22.